



## Soirée portes ouvertes

publié le 18/04/2012

Merci à nos élèves de 6B et également un grand merci aux élèves de CM2 de l'école Jean Zay !

Les futurs parents d'élèves et leurs enfants prochainement scolarisés au collège ont beaucoup apprécié vos travaux réalisés en Arts Plastiques, en Français, au CDI, et à l'école élémentaire Jean Zay à partir de la version de Perrault de Cendrillon.

C'est la preuve qu'il convient de décroisonner, d'ouvrir les portes, de susciter des rencontres pour donner envie d'apprendre et de vivre ensemble.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**